

2.2. 1996 - von 0.00 bis 3.00.

Im Frühling 1996 haben überlappende Teller geliefert. Im Sommer für die Fertigung eines Legens von Kellersäulen und Teilungen ist die erste Gruppe von Ukrainern eingeladen worden. Sie hatten unsere Brüder als Helfer. Dann reisen Ukrainer ab. Nach ihnen dort ist die zweite Gruppe von Amerikanern (seit 10 Tagen) angekommen. Mit ihrer Hilfe ist der Teil von Tellern der Überschneidung gegründet worden, die seitliche Leiter wird durchgeführt.



Nachdem das Ende von landwirtschaftlichen Arbeiten wieder dort Gruppe von Ukrainern angekommen ist. Sie haben Installation von Tellern der Überschneidung beendet und haben ein Legen eines roten Ziegels begonnen. Ein roter Ziegel, um wieder freundlich die ganze Kirche ausgeladen zu werden und auszuwechseln, kam. Diese zwei Jahre (1995 und 1996) waren Jahre der maximalen Tätigkeit der Kirche in der besonderen Jugend im Kirchgebäude.



Stichting met behulp van een kraan wordt de eerste verdieping van de woning gebouwd. De muur is nu ongeveer 2,00

